



14 Pièces

660 m²

Réf. 1059

1 740 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

Pierres-Blanches[®]
Immobilier

résidences
immobilier

résidences immobilier

Gordes - pbi crush - à la lisière de gordes, ce lieu de vie apparaît tel un écrin entouré de plaines verdoyantes et de collines où se mêlent forêts, vignes et garrigues. Perché en sentinelle sur les monts du vaucluse, ce village en position dominante se situe sur la partie septentrionale nord du parc naturel régional du luberon. Cette propriété au calme et non mitoyenne d'environ 650 m² nous offre de multiples possibilités, aussi nous avons le loisir de développer l'activité de chambres d'hôtes en opérant quelques aménagements ou encore d'imaginer un site favorable aux réunions familiales. ...

Gordes - pbi crush - on the edge of gordes, this place of life appears like a setting surrounded by green plains and hills where forests, vineyards and scrubland mingle. Perched sentinel on the monts du vaucluse, this village in a dominant position is located in the northern northern part of the luberon regional natural park. This quiet, non-detached property of approximately 650 m² offers us multiple possibilities, also we have the opportunity to develop the b b activity by carrying out some developments or even to imagine a site favorable to family reunions. The different living rooms are ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

